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REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 36/1995-1996

Data: 23/05/1996 - Horário: 15 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

- Leitura e aprovação da ata n° 35.

(1) - Informes gerais:
. Resposta de ProcuradoriaGeral à solicitaçãode prazo maior

do Termo de Permissão de Uso da nova Sede;
. ALESP - 22/05;
. Fórum das Seis - 22/05;
. Reunião Cruesp - 24/05;
. Reunião Andes-SN - Regional SP

25/05 (sábado) -15 horas;
. Jornal;
. Resposta do Dept° de Radiologia/FCM - Oficio 155/96;
. UEE-SP - 4oConselho Estadual de entidades;

(convite, 24/05, às 19 horas);

(2) - Solicitação STU (Rosângela) -1 diária
IV Congresso da União Brasileira de Mulheres,

(3) - Soücitaçâo do DCE
EI Seminário de História da África,

(4) - Assembléia Geral - 27/05/96
12 horas - CB-05,

(5) - Outros...



1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 36/1995-1996
2 Data: 23/05/1996 - Horário: 15:35 horas
3

4 Presente os professore(a)s: Luís Carlos Guedes Pinto,
5 presidente; José Luiz Antunes de O Sousa, segundo vice-
6 presidente; Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária,
7 Marcela Haun, primeira tesoureira; Marlene Rita Queiroz,
8 segunda tesoureira e Lino Castellani Filho, diretor
9 administrativo. A professora ítala Loffredo D'Ottaviano,
10 primeiro vice-presidente, encontra-se hospitalizada e a
li professora Silvia Nebra de Pérez, segunda secretária,

encontra-se afastada. Iniciando a reunião o professor Guedes
coloca em discussão a Ata número 35/1995-1996 que é aprovada.
Em seguida, passa aos informes: (1)- A Procuradoria Geral nega
a necessidade de alteração do prazo de 20 para 99 anos no
contrato de comodato do terreno da Sede. Após discussão do
problema, definiu-se que o professor Guedes iria responder ao
despacho da PG e concomitantemente consultaria a Embrapa sobre

19 comodato semelhante com a Uhicamp e tentaria localizar o
antigo termo de comodato anteriormente assinado na Gestão
Vogt. (2)- A audiência pública na ALESP, na avaliação dos
professores Guedes, Lino e Marcela que lá estiveram, foi muito
boa. O clima mostrou-se bastante favorável a uma melhora na
LDO-97 com respeito ao repasse às Universidades. Pelo Fórum
das Seis a professora Sueli, da Unesp, fez uma manifestação. O

26 professor Lino considera que a grande presença das
Universidades na Assembléia deverá favorecer as negociações
com o Cruesp de amanhã. Em seguida comenta a respeito do
editorial da Folha de S. Paulo de hoje, insistindo em tachar
de privilegiados os professores universitários. Como propostas
surgiram tentar publicar um artigo conjunto assinado pelas
três Associações Docentes e tentar marcar participação no
programa Opinião Nacional da TV Cultura. (3)- Na reunião de

34 amanhã com o Cruesp deverão ir os professores Guedes e
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Marcela. A coordenação caberá à professora Sueli da Unesp,
falando em nome do Fórum. Neste momento a prioridade deverá
ser dada ao reajuste pela inflação e não a uma possível
reestruturação da carreira de funcionários da Unesp, prometida
pelo seu reitor. Outro compromisso que será tentado é o do
agendamento de reuniões bimensais. (4)- Para a reunião da
Andes-SN Regional SP de 25 de maio não há diretor disponível.
Será enviado fax comunicando a impossibilidade de participação
da Adunicamp. (5)- O professor Guedes faz circular cópia da
prova do jornal da Adunicamp, comentando ter melhorado
bastante a diagramação, facilitando a leitura dos textos. (6)-
Em resposta à carta enviada pelo professor Guedes a todos os



1 Departamentos da FCM solicitando espaço para manifestação da
2 Adunicamp, como foi feito nas Congregações das Unidades, o
3 departamento de Radiologia considerou não adequada essa
4 participação da Adunicamp. O professor Guedes considera que
5 essa resposta merece réplica, salientando que é a primeira
6 recusa que recebemos até o momento. (7)- Com relação à
7 abertura do 4o Conselho estadual de Entidades a ser realizado

8 pela UEE-SP, amanhã, no auditório do IA às 19 horas, decidiu-
9 se que a professora Marlene representará a Adunicamp levando
10 os cumprimentos aos estudantes. (8)- Com relação à Sede, o
11 professor Antunes informa que haverá uma reunião com os
12 professores Hélio Solha e Almeida para discutir o projeto de
13 áudio e vídeo e que depois serão trazidos os estudos para a
14 Diretoria. (9)- 0 professor Lino sugere convocar o Conselho de
15 Representantes para reunião, segunda-feira, 27/05, às 8:30
16 horas para definição de diretrizes para discussão nas Unidades
17 em preparação à Assembléia Geral, às 12 horas, onde será
18 discutido o resultado da reunião com o Cruesp. (10)- Com
19 relação à apuração da eleição da Andes-SN, caso o professor
20 Zago seja localizado até o término de nossa reunião, poderá
21 ser realizada ainda hoje. Caso contrário, amanhã o professor
22 Antunes ficará encarregado da condução das apurações,
23 juntamente com o professor Zago. (11)- A professora Marcela
24 informa que há uma firma em Campinas que faz o serviço de
25 etiquetagem cobrando R$ 22,75 (vinte e dois reais e setenta e
26 cinco centavos) o milheiro, o que é muito menos oneroso que a
27 compra da máquina da Xerox. (12)- A professora Lúcia informa
28 que estará ausente, participando do Congresso da SBQ, no
29 período de 27 a 30/5. (13)- O professor Guedes comenta que a
30 informação de paralisação dos docentes amanhã, 24/05, pelo
31 Boletim do STU, será corrigida na próxima publicação. (14)-
32 Comentando telefonema recebido do escritório de advocacia

33 informa que, por não haver consulta agendada, o Dr. Carlos
34 Simões não virá no plantão desta sexta-feira. A professora
35 Marcela acrescenta que a Dr* Sara também não compareceu três
36 semanas e que entrou em entendimentos com o Dr. Carlos Simões
37 já que pelo acerto de plantões, deveria haver pelo menos a
38 presença da Dr* Sara por uma hora, às terças-feiras. Com
39 relação ao telefonema de hoje, o professor Guedes solicita
40 informar ao escritório do Dr. Carlos Simões que caso haja
41 necessidade, ele será contatado amanhã no horário de
42 atendimento. Terminados os informes, analisou-se o pedido de
43 uma diária como apoio ao STU para o IV Congresso da União
44 Brasileira de Mulheres, que foi aprovado. Em seguida discutiu-
45 se a solicitação de apoio ao DCE para participação de
46 estudantes no III Seminário de História da África, a ser
47 realizado em Aquidauana. Os estudantes informaram à professora



1 Marlene que a Reitoria só financia a passagem de quem vai
2 apresentar trabalho e ficaram de trazer uma proposta concreta
3 quanto ao auxílio pretendido. No entanto, o consenso é que não
4 se apoie esse tipo de solicitação. Passou-se então a discutir
5 a Assembléia Geral de 27/05, às 12 horas, no GB 05. Já estão
6 prontas as faixas e cartazes, deverá haver avaliação do
7 resultado da reunião com o Cruesp e decidir a respeito do rumo
8 do movimento. O professor Guedes salienta a necessidade de uma
9 profunda avaliação da nossa capacidade de mobilização e de
10 sustentação de uma greve, caso haja esse tipo de proposta.
11 Após uma rodada sobre a avaliação de cada membro a respeito da
12 situação, decide-se que será muito importante uma nova
13 discussão antes da Assembléia, após a reunião com o Cruesp. O
14 prof. Lino indaga sobre o Boletim das Ossadas e o professor
15 Guedes informa que o Sr. Marcos Cripa está trabalhando no
16 texto. Finalizando a reunião, o professor Guedes solicita que
17 numa próxima reunião, sejam discutidos pontos importantes para
18 serem tratados nos últimos seis meses do nosso mandato:

19 realização de um encontro sobre a Universidade e o Ensino
20 Público, talvez aproveitando a inauguração do Auditório da
21 nova Sede; - Ossadas; RDIDP e conseqüências como a criação do
22 PEA na FCM; - criação de novos cursos na Unicamp, ainda que
23 haja alegação de baixo custo, e outros que sejam considerados
24 importantes para esse final de mandato. Nada mais havendo a
25 tratar, a reunião encerrou-se às 18 horas e eu, professora
26 Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a presente
27 Ata solicitando a Elena Cristina Caetano, funcionária da
28 entidade, que a digitasse para ser submetida à apreciação da
29 Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz",
30 27 de maio de 1996.

Profâ Lúcia Pereira da Silva

lã Secretária/Adunicamp


